

福吉通信



しおさい



令和5年5月1日(月)
糸島市立福吉小学校
学校だより
5月号

1年生が入学して、令和5年度は211名となりました。毎日、子どもたちの学級を見ていますが、どの学年学級の子どもたちも生き生きと学び、やる気をもって頑張っています。今年の合い言葉「やればできる みんなで Step up!」を意識できているのだと感じます。特に1年生と6年生はとても仲の良いきょうだいのように見える時もあるほど、良く関わり一緒に過ごしています。どちらにとっても縦のつながりで学ぶことは大きいと考えています。

GWが明けた5/8からはコロナの感染が第5類の取り扱いとなります。明日、別紙で糸島市の対応を配付しますのでご確認ください。学校では基本的にコロナ禍以前の教育活動へ徐々に戻していきますが、今後も①手洗い②喚起③密の回避などには継続的に気をつけて参ります。※健康チェックカードの提出はなくなります。GWが終わると教育活動が本格的に始動します。5月は5年生の自然体験教室、6月は6年生の修学旅行も予定しています。子どもたちも楽しみにしている様子です。GWは事故や怪我、健康に十分に気をつけながら楽しく過ごしてください。

令和5年度 授業参観&PTA総会

4月15日(土)に令和4年度のPTA総会が開催されました。今年が入学式後、間もなくの開催となったため特に1年生の保護者の皆様にはご負担をおかけし申し訳ありませんでした。本年度は規約改正に関わる内容もあり、保護者の皆様の参加を多く呼びかけたところ、授業参観後にもかかわらずたくさんの保護者の方に参加していただきました。規約改正を含む議事の内容について承認をいただきましたので、その後の理事会で役員の数削減して新委員を選出いたしました。御協力ありがとうございました。今後は令和5年度のPTA役員の方が中心となり、PTA活動を推進して参ります。今後ともPTA活動へ御支援と御協力をよろしくお願いいたします。



4月の行事より 歯科健診

4月から様々な保健行事や健康診断が実施されています。歯科健診以外にも発育測定・聴力検査・視力検査・尿検査・耳鼻科健診心臓病検査(1年生)等もありました。今後も続きます。行事予定でご確認ください。



4月の行事より 避難訓練

4/14に火災を想定した避難訓練を行いました。1年生は入学式の次の日だったのですが、状況を確認してスムーズに避難ができました。運動場に避難完了まで約4分。今後ともつさの時に自分の命を守ることを考えさせていきます。



子どもたちは大喜び!「キャッチボール・キャラバン」



本年度は、コロナが5類に移行することからも、以前のような企業が教育貢献のために主催している事業と連携した教育活動が可能になりました。そこで、今回は3年生が対象であった「キャッチボール・キャラバン」に申し込み、(見事当選!)福岡ソフトバンクホークスの中谷さんと吉住さんが投げ方や打ち方など基本的なフォームを教えに来てくださいました。子どもたちも大喜びで、楽しく、打ったり投げたり身体を動かすことができました。今後も体験の機会を増やしていきます。



5月の行事

現時点では以下のような予定を計画していますが、今後、5類に移行した後も感染拡大状況により中止や変更もあります。ご了承いただきますようお願いいたします。

5月の行事					
5/1	月	内科健診（2・4・5年）14:00～	16	火	体力テスト（全学年②～④校時）
2	火	委員会活動（5・6年）	17	水	眼科検診（全学年）13:30～
8	月	内科健診（1・3・6年）14:00～	18	木	児童総会（全学年⑤校時）
9	火	IRT調査（5・6年）代表者会（代表） 苗床づくり・種蒔き（5年生） 修学旅行説明会（6年生）	19	金	第1回 授業参観・集会
			23	火	交通安全教室（1・3年）
11	木	自然体験教室（5年）1日目	24	水	プール掃除（4年）
12	金	自然体験教室（5年）2日目 ALT活用外国語授業	25	木	プール掃除（5・6年）
			26	金	クラブ活動（4・5・6年）
13	土	土曜授業②（親子除草作業）			

☆今月の「やればできる みんなでStep up!」子どもたちの姿☆

☆ダブルハッピープロジェクト☆

入学式からペアの6年生は、1年生が少しでも早く学校に慣れ、楽しく生活できるようにと遊んだり声かけをしたりしています。緊張していた1年生も6年生のおかげで笑顔で過ごせるようになってきました。まだまだ6年生も成長過程ですので上手に出来ないこともあります。頑張っています。



全国学力・学習状況調査（6年生）

全国の6年生が一斉実施となる学力状況調査が行われました。5年生までの学習内容を元に作成された問題を集中して最後まで解答することができていました。今年は国語と算数の2教科です。GW明けの5/8に児童質問紙アンケートを行う予定にしています。



人権の花「ひまわり」を咲かせよう!

本年度も3年生が担当している人権の花「ひまわり」の種蒔きをしました。当日はコミュニティセンターの姫野センター長が指導に来てくださいました。11月頃には収穫をしたひまわりの種を風船につけて飛ばします。もう小さな芽が出ています。思いをこめて育てます。



全校で楽しく☆お迎え集会&歓迎遠足

21日（金）は児童会のお迎え集会と歓迎遠足を行いました。お迎え集会では、1年生の名前を一人ずつ紹介したり、クイズやゲームをしたりして仲を深めました。その後「しおさい公園」まで一緒に歩き、友達や兄弟、上級生たちとお弁当を食べて楽しい思い出を作りました。



4月すぐの個人面談は、日程調整が大変だったのではないかと思います。御協力ありがとうございました。保護者の方と情報の共有ができ、有意義な機会となりました。

5/13（土）は除草作業になっております。事前にボランティアの方に草を刈っていただき8:40～児童と保護者による作業になります。御協力、よろしくお願ひします。